

Socialistas y centristas firman la paz

Arreglo político a la autonomía valenciana

VALENCIA.— Unión de Centro Democrático (UCD) respondió ayer de forma «favorable» a la propuesta socialista de celebrar, el próximo martes, una reunión conjunta en Valencia sobre el tema autonómico en la región.

Manuel Broseta, senador centrista y secretario general de UCD-Valencia, contestó así a las sugerencias formuladas por García Millares, secretario general del PSOE-Valencia, de elaborar con UCD un calendario y programa autonómico.

Los dos partidos, que mantienen fuertes discrepancias dentro del Consell, después de las últimas elecciones municipales se ven obligados a tomar esta decisión a raíz de los graves incidentes registrados durante la conmemoración

de la Diada, el pasado 9 de octubre.

Garantías de seriedad

Manuel Broseta, en declaraciones a Efe, aceptó el llamamiento, «que está —dijo— dentro del espíritu del documento de Alicante, siempre y cuando haya garantías de seriedad y las negociaciones no sean interferidas por las discusiones internas de los socialistas».

A los objetivos de elaborar un calendario autonómico propuesto por el PSOE, el senador centrista añadió «el de conseguir que los dos partidos, y sus dirigentes, hagan un esfuerzo para serenar el país, eliminando las tensiones. Este aspecto está por encima del Consell. Si no lo solucionamos, convertirá en estéril el proceso».